



## MEDICAMENTOS

# JORNADAS REGIONALES DE EDUCACIÓN PERMANENTE EN SALUD

Disputando sentido el JUEGO dirá presente en las salas de espera de nuestros Centros de Salud



Los equipos de salud de nuestros Centros de Atención Primaria protagonizaron en tres encuentros regionales, capacitaciones en continuidad de lo desarrollado el 19 de abril en el recreo del Tigre. Las actividades se realizaron el 30 de abril en La Matanza, el 2 de Mayo en San Fernando y el martes 7 último en Lanús.

Nuevamente en la segunda parte de esta propuesta de Educación Permanente en Salud se trabajó con equipos interdisciplinarios. Asistieron Admisores, Enfermeros, Asistentes Dentales, Psicólogos, Médicos, Responsables Gremiales y

Coordinadores Médicos.

Cada encuentro regional convocó a los equipos de salud de los centros correspondientes a esa zona para la preparación de los rincones de juego que se instalarán en las salas de espera en el marco de la Campaña por la Desmedicalización de la Vida Cotidiana.

Los juegos y quienes desde cada equipo inviten a jugar, estarán esperando a niños, niñas, adolescentes y adultos de todas las edades que tengan curiosidad, ganas de divertirse, de descubrir otras formas de ser pacientes en la espera y de emocionarse en el deseo de ganar, en la desazón de perder, en la fascinación por descubrir y crear y todo lo que el juego es capaz de generar en cualquier momento de la vida.

Se trata de juegos especialmente diseñados y creados en el trabajo conjunto de los equipos de los centros y la Secretaría de Salud del Suteba y la Asociación Civil Prisma Lúdico, especialistas y creativos de esta disciplina, que condujeron la capacitación el 19 de abril y cada uno de los encuentros regionales.